



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 篠原 啓一
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 岩間 貴宏・鹿志村勇夫・大作 幸恵・富岡 公

(先週例会) 2019年10月23日 NO. 13

(本日例会) 2019年10月30日例会(通算NO. 2895)

本日のプログラム(10月30日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 卓話 (太田警察署交通課長菊池和行様)

◎ 会長タイム(篠原会長)

こんにちは。2週間があいた例会ですが、この間にいろいろなことが起きて、私もまだ整理がついていない状況です。まず始めに、先日の台風19号の被害に遭われた方々に心からお見舞いを申し上げたいと思います。また、消防関係の方々、建設業関係の方々、ボランティア等で復旧作業に関わられた方々に心から敬意を表しますとともに、大変お疲れ様でしたとお伝えしたいと思います。大子地区が大変な被害になっているということで、大子クラブの福田会長に連絡をしました。会長の自宅と事務長を務めるクリニック(櫻山前ガバナー補佐夫妻が経営)が床上浸水という大変な被害に遭われたということをお聞きしました。他の会員の方も大変な思いをされているだろうと思っています。一昨日福田会長から、診療を月曜日から再開したとお聞きしました。大館クラブからも、メンバーの安否の確認とお見舞いのお手紙をいただきました。

いております。小畑会長にはお礼のメールをしました。当クラブの会員も何名かの方が被害に遭われましたが、ご無事だったということで、とりあえず良かったなと思います。

今、日本全国どこで、どんな自然災害が起きてもおかしくない状況ですので、他人事と思わず、それぞれの住んでいる地区的ハザードマップをもとに、きちんと対策を練った方がいいということを教訓として学びました。

◎ 幹事報告 (草野幹事)

大子への支援に皆さんからご心配いただきましてありがとうございました。小林会員の大学生の息子さんにお手伝いいただき、感謝いたします。私も、台風の夜、犬と一緒に車の中で避難していたところ、石川主税先生の救いで、太田病院に一晩入院させていただきました。ロータリーの友情に感謝しております。

- ① 11/13ガバナー公式訪問 ホテル釜萬
 - 12:10～例会・記念撮影 14:00～クラブ協議会
 - 16:30～懇親会
- 全員のご参加をお願いします。

◎ 副幹事報告 (澤畠副幹事)

回覧…水戸・水戸西クラブ会報、市報、大館クラブよりの災害お見舞い状

草野朋子幹事 FAX 0294-76-0765
 E-mail:kumeyakkyoku@fg7.so-net.ne.jp

塩原拓海出席委員長 FAX 0294-72-1321
 E-mail:h.kamaman@limeplala.or.jp

◎ 委員会報告

社会奉仕委員会（平根委員長）

11/9.10 常陸秋そばフェスティバル
出欠表を回覧しておりますのでご記入ください。
9:00山吹運動公園集合。ジャンパー・帽子着用。
ご協力をお願いいたします。

米山奨学会（平根副委員長）

「米山豆辞典」を配付しました。米山奨学会の内容がコンパクトにまとまっている冊子ですので、ご一読いただき寄付のご協力をお願いいたします。寄付申込書は平根までお持ちください。

◎ 石川剛会員より

10月7日我社のゆめいろ保育園開園にお花をいただきましてありがとうございました。お陰様で、0歳、1歳、2歳児は満員になりました。

また、我社で「にんにくスプラウトカレー」というレトルトカレーを作りました。皆さんに今日お配りしますので、試食のご感想をいただければと思います。よろしくお願ひします。

◎ ロータリー財団担当卓話（塩原吉博委員長）

ロータリー財団の研究会は年2回ほどあり、内容がすごく濃い研究会です。ロータリー財団は活動が多岐にわたり、複雑で、地区総括委員長さんでもまだまだ勉強が足りないと言うくらいです。ここ数年は地区の出前卓話をお願いしていましたが、駆け足で多くの内容の説明を受け、あまり馴染みのないところも多かったので、今年度は私から、財団のことがまだよく分からない会員さんを中心に、基本の基本をお話させていただきます。

- 1917年 アーチ・C・クランクによりロータリー財団が設立 「世界でよいことをしよう」

そのためにはお金(寄付)が必要

- 地区補助金

我々が寄付したお金の一部が2年後に補助金として戻ってくる。

当クラブでは奉仕プロジェクトで利用(駅前にソーラー気温計設置・ピッキングマシン寄贈・道の駅にオガタマノキ植樹・時計設置・星空観察会双眼鏡寄贈・山吹運動公園時計寄贈等)

2820地区は92.86%のクラブが活用して事業を行っている。全国2番目の活用率。

中村年度地区補助金総額は\$ 94922。当クラブ

は今年度324,000円(\$3000)の補助金を受ける。

- グローバル補助金

世界でいろいろな事業をする時に、地区が中心になってやる場合に利用。

- 地区補助金以外の約7割分の寄付は、財団本体や地区が中心で行う事業に使われる。奨学金・ポリオプラス等。

- 寄付の地区目標…1人\$150以上 恒久基金\$1000(ベネファクター)各クラブ1人以上

\$150のうち\$20はポリオプラスといって世界でポリオを根絶するという目的が決まった寄付。今年度ベネファクターは、鹿志村会員と篠原会長より既にいただいております。

寄付のお申し込みはお早めにお願いいたします。新入会員の皆さんには、米山奨学会の寄付も同時期にありますので、よくご理解をいただいたうえで協力いただければお願ひいたします。

◎ ニコニコボックス（平根委員）

共通テーマ

「台風の被害に遭われた方々へお見舞い

申し上げます。」20名

自由テーマ

「ゆめいろ保育園開園祝を頂き

ありがとうございました。」石川剛

今週計 21,000円

累計 480,000円

◎ 出席委員会報告（塩原拓海委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
37名	22名(mu-)	1名	61.1%

前週訂正出席率 ---.-%(マイクアップ -名)



会長タイム 篠原会長